

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Literasi Keuangan, Inklusi Keuangan, dan Teknologi Keuangan terhadap Perilaku Keuangan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Secara simultan terhadap literasi keuangan, inklusi keuangan, dan teknologi keuangan secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap perilaku keuangan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin.
2. Secara parsial literasi keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap perilaku keuangan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin. Sedangkan hasil uji parsial Inklusi Keuangan dan Teknologi Keuangan tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Perilaku Keuangan Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin

B. Saran-saran

1. Bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin, supaya lebih antusias lagi dalam mengikuti program-program mata kuliah yang diberikan oleh pihak Fakultas agar dapat menyerap materi dari program-program mata kuliah tersebut, sehingga

mahasiswa dapat memanfaatkan ilmu keuangannya untuk bekal dimasa yang akan datang. Dalam penelitian ini ditemukan fakta bahwa tingkat perilaku keuangan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam tahun Angkatan 2020-2022 berada dalam kategori sedang. Hal ini dapat dijadikan acuan agar mahasiswa dapat meningkatkan perilaku keuangannya dengan mempelajari lebih dalam lagi tentang literasi keuangan, inklusi keuangan, dan teknologi keuangan karena variabel-variabel ini sebagian dapat mempengaruhi tingkat perilaku keuangan seseorang.

2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk menambahkan variabel lain yang mempengaruhi perilaku keuangan agar diperoleh hasil penelitian yang baik lagi. Peneliti menyarankan penambahan variabel seperti gaya hidup, sikap keuangan, *locus of control* (kontrol diri), perilaku konsumtif dan lain-lain dalam perilaku keuangan untuk penelitian selanjutnya.